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Boltiere, Palazzini: “Programmato e disposto il 70% del
nostro programma elettorale”

di Paolo Ghisleni – 02 Ottobre 2020 – 7:00

Si è tenuto nella serata di lunedì 28 settembre il Consiglio Comunale per il Comune di
Boltiere. Importanti i punti presenti all’ordine del giorno che vedevano la ratifica di alcune
delibere assunte dalla Giunta Comunale e riguardanti  in particolare alcune spese per
fronteggiare l’emergenza sanitaria  e  per  il  patrimonio scolastico.  Oltre  a  queste si  è
proceduto alla conferma per il  2020 delle tariffe TARI  già presenti  ed infine alla
promulgazione  da  parte  del  Consiglio  della  direttiva  dell’ente  Parco  dei  Colli  per  la
presenza delle Guardie Ecologiche nel territorio del PLIS del Basso Brembo.

Ad inizio Consiglio il Sindaco Osvaldo Palazzini si è rivolto a tutti i presenti ed in modo
più ampio a tutta la cittadinanza Boltierese con un comunicato nel quale viene dichiarato
la reale possibilità di ultimare entro i cinque anni di mandato l’opera tanto attesa dai
cittadini: la Circonvallazione Ovest.

Lo  scorso  cinque  agosto  si  è  avuta  l’ufficialità  da  parte  di  Regione  Lombardia
dell’inserimento dell’infrastruttura nel  cosiddetto Piano Marshall.  Un finanziamento di
5.000.000 €  ripartito in tre anni  dal  2021 al  2023.Per la  precisione sono previsti  €
500.000 nel 2021,€ 2.500.000 nel 2022 ed i rimanenti € 2.000.000 nel 2023.

Come spiegato durante il comunicato dalla voce di Palazzini, l’opera parte da lontano e ha
coinvolto diverse amministrazioni. Le trattative con la Regione sono iniziate non appena si
è  insediata  la  nuova  unità  governativa  di  Boltiere,  e  si  sono  evolute  fino  all’ultimo
collocamento all’interno del più ampio Piano Marshall.
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Palazzini  e  tutta  l’Amministrazione  Comunale  vogliono  profondamente  ringraziare
l’Assessore Claudia Terzi per il suo interessamento alla problematica di Boltiere e per la
particolare attenzione mostrata.

Il finanziamento verrà gestito della Provincia, la quale con altrettanta soddisfazione ha
accolto,  promosso  e  posto  le  basi  di  una  fattiva  e  concreta  collaborazione  con  il
Presidente Gafforelli ed i suoi collaboratori.

Il Sindaco di Boltiere ha chiuso il comunicato esprimendo la sua più grande soddisfazione,
nel constatare che a soli 15 mesi dall’inzio del suo mandato è già riuscito a porre le basi
ed a programmare circa il 70 % del programma elettorale. Un successo, ribadisce,
per il quale è necessario ringraziare tutta la Giunta, i Delegati, il Segretario edil personale
comunale.

Dopo lo  svolgimento del  Consiglio  Comunale  in  tutti  i  suoi  punti,  sempre il  Sindaco
Osvaldo Palazzini ha voluto complimentarsi con tutta la popolazione boltierese per la
grande  maturità  mostrata  durante  gli  eventi  del  Settembre  Boltierese.  Con  un
programma  fitto  di  eventi  culturali  e  ludici  la  cittadinanza  si  è  dimostrata  sempre
presente,  rispettando  altresì  le  norme  imposte  per  il  contenimento  del  contagio  da
Covid19.
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Pubblicazione effettuata con il contributo del Comune di Boltiere
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